



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Bernhard Roos, Annette Karl, Natascha Kohnen, Andreas Lotte SPD,**

Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze und
Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Drs. 17/5868, 17/6684

Radeln in Bayern – Ampeln intelligenter und für Radfahrende praktikabler machen!

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Rahmen eines Pilotversuchs zu prüfen, wie und mit welchem Aufwand Ampelanlagen in Bayern mit für Radfahrende tauglichen Sensoren zum bedarfsgerechten schnelleren Umschalten auf Grün ausgerüstet werden könnten. Zudem ist zu prüfen, ob an Ampeln oder im direkten Umfeld von Ampelanlagen Haltegriffe für Radfahrer nachgerüstet werden können.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident